



一郎山

子供は家庭で育ち
学校で学び
地域で伸びる

広幡小学校 学校だより
2023. 12. 1



広幡小学芸会 開催



10月28日(土)広幡小学芸会を行いました。3年ぶりの開催です。今年度は、地区文化祭に合わせ、地域の方にも案内をさせていただきました。当日は、たくさんの保護者の方、地域の方々においでいただき、それまで子供たちが考え、工夫して創り上げてきた劇をご覧いただきました。ひろはた座の方には、練習時のアドバイス、当日のライティング等のご支援をいただきまして、本当にありがとうございました。たくさんの拍手に、達成感で笑顔いっぱいの子供たちでした。

また、学芸会の後には、交通安全協会広幡支部主催の交通安全標語の表彰が行われました。



1. 2年 十二支のはじまり



3. 4年 おばけ学校の社会科見学



5年 キャッツ・テイル



6年 もういちどハッピーバースデー



交通安全標語

【最優秀賞】 ○年 ○○ ○○さん
「こないだろう
そんな気持ちで
事故を生む」
おめでとうございます

【優秀賞】

- 年 ○○ ○○さん
「わたるとき くるまにちゅうい みぎひだり」
- 年 ○○ ○○さん
「前を見て よそ見しないで うんてんしよう」
- 年 ○○ ○○さん
「くらい道 まもってくれる はんしゃざい」
- 年 ○○ ○○さん
「守ろうよ みんなの命と 交通ルール」
- 年 ○○ ○○さん
「かっこいい?ノーヘル、手放し どう思う?」

祝 創立99周年記念式

11月20日は、本校の創立99周年でした。PTA 会長様をお招きして、全校生そろって厳かに式を執り行いました。PTA 会長様からは、子供たちに「みなさんの成長を支えてくださっているおうちの方や、地域の方、先生方にありがたいの気持ちを伝えることがとても大切です。」とお話がありました。改めて感謝の言葉を伝えることは難しいですが、毎日の元気なあいさつで、その気持ちを伝えていきたいものだなあと感じたところです。



ひろはたの宝 上小菅観音堂を美しく



大きな樺が有名な観音堂。ひろはたの宝物の一つです。紅葉は美しく、素晴らしい景色。広幡小では、全校生が3つに分かれて観音堂の落ち葉ひろいをしています。落ち葉で参道が埋まってくると、「今日は落ち葉集めです。」の声掛けがあり、ほうきと一輪車で1年生から6年生までで一斉懸命落ち葉を集めます。空を見上げて、「きれいな空だね。」「大きな樺だね。」と話す子供たちと先生たちを、静かに観音堂が見守ってくれているようです。

どうする 焼いも大作戦

2年生が畑で育て収穫したサツマイモ。「どうしても焼いもにして食べたい！」学校では焼けないことを知った子供たちは、コミセンのピザ窯を見つけました。コミセンにお願いに行ったら、なんと OK! とのお返事。飛び上がって喜ぶ子供たち。事務局長さんにお手伝いいただき、おいしい焼いもを食べることができました。ありがとうございました。



早朝作業ありがとうございました

冬に向けて、一郎山の草刈りやパレット敷き、校内のトイレ清掃などご協力ありがとうございました。子供達も体育館清掃や外の遊具の片づけなど冬に向けての準備をしました。

これで、広幡の冬、迎えられそうです。本当にご協力ありがとうございました。



広幡小学校ブログでも学校の様子をご覧いただけます。